

Es despues, cuando se empieza á ser hombre, cuando en el corazón va fecundando, trasmitido por una sociedad corrompida, el germen de la vanidad ó el orgullo, que el rico se avergüenza de codearse con el pobre; será despues, cuando Juanito entrado ya en los estudios de 2.^a Enseñanza y Rafael ocupado en los artefactos de un modesto artesano, dejarán tal vez de relacionarse porque el uno no permitirá se manicie su fastuosidad al contacto de la sencillez del otro.

Pero dejémonos de digresiones y digamos que los dos niños asisten á la escuela, que en su semblante se divisa el reflejo de su alegría y de sus claras inteligencias, y en sus modales y compostura una fina educacion que honra en alto grado á sus padres y maestros.

Mira—dice Juanito á Rafael—ya sabes que tenemos á varios compañeros atacados de esa terrible enfermedad que se llama difteria y es preciso que nos interemos por su suerte acudiendo mañana á la funcion de rogativas que se celebra en nuestra iglesia parroquial.

Asi nos lo ha aconsejado el maestro, y á ella no he de faltar porque tiene un fin altamente humanitario, como lo es el salvar á nuestros semejantes y quien sabe si á nosotros mismos.

No, yo no iré—le contesta Rafael—porque de este modo no vamos á obtener ningun resultado positivo. De ello nos ha hablado tambien nuestro maestro y nos ha dicho que podriamos alcanzar algun beneficio observando en nuestro cuerpo y vestidos una rigurosa limpieza: evitar el contacto hasta despues de algún tiempo, con quien haya sido atacado y advertir á nuestros padres desinfecten los lugares en que haya materias en descomposicion.

Es preciso, ha añadido el maestro, que cuideis de vuestra conciencia llevándo la por senderos racionales. Teneis la obligacion de desear y hacer el bien para los demás, con el mismo interés que para vosotros mismos, sin la intervencion de nadie. Acostumbraos desde pequeños á escuchar los mandatos de vuestra conciencia y siempre sabreis cuando una accion es buena ó mala: optad por la buena y esperad tranquilos la muerte, que vuestro nombre ha de servir á la posteridad como estrella de primera magnitud en los esplendentes horizontes de la bondad y de bien.

Y en efecto, amigo Juanito, tenemos á Franklin que para corregir sus defectos se estableció una cartilla en la que cada día anotaba las faltas que habia cometido en los diferentes preceptos que abarca una sana moral, y procurando que al dia

siguiente no fuesen tantas, llegó á ser un gran hombre en política y en ciencia.

Domino el rayo que se nos pintaba como un castigo de Dios y hoy vemos instalado el pararrayos hasta en la torre de los templos catolicos.

JOSÉ CARRERA.

D. SERAFIN RIERA VALLHONESTA
D. TOMÁS PELEGRÍ D. JOSÉ RIBAS SALA
D. ANTONIO RIERA GESA
SOCIOS DE LA UNIÓN LIBERAL.

fallecieron respectivamente en los meses de Setiembre y Diciembre del año próximo pasado.

La Junta de Gobierno, en representacion de la Asociacion, tributa un recuerdo á los que en vida fueron sus amigos y consocios, acompañando en su profundo dolor á sus desconsoladas familias.

Se hemos que el dueño del Café-Restaurant de esta Asociacion tendrá á disposicion de sus parroquianos un excelente plato del dia.

—Desde las columnas de este modesto periódico damos las más expresivas gracias á los distinguidos oradores que han venido á honrarnos y á engrandecer nuestra fiesta y tambien lo hacemos de la misma manera á los periódicos *El Bias La Publicidad y El Diluvio* por la manera y forma que han dadocuenta de tan triste aniversario.

—Tenemos la satisfaccion de participar á los Sres. Socios que en la actualidad en la sociedad no hay ningun enfermo.

—Al Meeting que se verificará en la platea de este local, despues de haberse efectuado la Manifestacion tendrán libre entrada los liberales y republicanos.

—Para uno de los dias del próximo Carnaval está abierta una suscripcion para dar un baile de trages en los salones de esta sociedad.

—A última hora de ayer vimos que la comision del Exmo. Ayuntamiento estaba trabajando para el arreglo de la carretela en que deben ser llevadas las coronas al cementerio para los mártires que sucumbieron en 17 de Enero y 7 de Noviembre en los años 1875 y 1873 respectivamente.